

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral reforzará el control de las carreteras ante la operación salida y retorno de Semana Santa

Los agentes de las siete comisarías también realizarán labores de vigilancia para prevenir delitos como robos, hurtos o estafas

Miércoles, 16 de abril de 2014

La Policía Foral ha diseñado un dispositivo especial de seguridad vial con motivo de la operación salida y retorno de Semana Santa. Asimismo, durante estos días festivos, los agentes de sus siete comisarías intensificarán las labores de vigilancia para prevenir posibles infracciones o delitos relacionados con la seguridad ciudadana.

El dispositivo especial de tráfico comenzará esta tarde y continuará hasta el próximo lunes, 21 de abril. Los agentes del Área de Tráfico y Seguridad Vial procurarán garantizar la fluidez de la circulación y atenderán las posibles incidencias que surjan con motivo de los desplazamientos.

Asimismo, realizarán controles de velocidad en las vías más transitadas de Navarra y llevarán a cabo controles preventivos de alcoholemia y drogas. Los conductores que superen la velocidad permitida serán sometidos también a las pruebas de detección de alcohol y drogas.

Estos policías, además, prestarán sus servicios con motivo de eventos religiosos o celebraciones relacionadas con la Semana Santa en localidades como Valcarlos (Día de los Bolantes), Viana (romería a la Virgen de Cuevas) o Arguedas (romería a la ermita del Yugo), así como en otros puntos de interés turístico, por ejemplo, el nacedero del Urederra, en Baquedano (Améscoa Baja).

Seguridad ciudadana

Durante los próximos días festivos, todas las comisarías territoriales de la Policía Foral realizarán labores especiales de vigilancia y prevención de delitos como estafas, robos y hurtos, que suelen ser los más cometidos en estas fechas. Para ello, intensificarán sus patrullajes en comercios, urbanizaciones, polígonos industriales y lugares de ocio o interés turístico.

En concreto, la comisaría de Alsasua prestará especial atención - además de a polígonos industriales, comercios, sociedades, etc.- a lugares de ocio como las sierras de Aralar, Urbasa y Andía, colegios, transporte público y a la prevención del consumo de alcohol entre menores.

La comisaría de Elizondo, por su parte, hará hincapié, en horario

diurno, en la vigilancia de zonas de interés turístico como Belate, embalses de Leurza, Otsondo, Gorramendi, Orgi o Bertiz, especialmente para prevenir robos en vehículos estacionados. En horario nocturno, los efectivos de la comisaría se centrarán en el patrullaje en vehículo y a pie de zonas residenciales, polígonos, empresas y comercios. También controlarán la tenencia y el consumo de sustancias estupefacientes en zonas de ocio.

Los agentes destinados en la comisaría de Estella reforzarán la presencia policial, con patrullaje a pie, en los lugares de mayor afluencia de visitantes como mercadillos, procesiones, etc. En el turno de noche realizarán vigilancias en polígonos industriales, en previsión de robos por el cierre prolongado de las empresas, y controlarán las zonas de ocio.

En cuanto a los efectivos de la comisaría de Sangüesa, además de las labores comunes al resto de comisarías, atenderán los oficios religiosos en el Monasterio de Leyre, donde se prevé una gran concentración de personas. Además, patrullarán por las zonas de Javier, la foz de Arbayún, la foz de Lumbier y otros lugares frecuentados por visitantes en estas fechas.

La comisaría de Tafalla colaborará activamente con el resto de policías municipales y alguaciles para garantizar la seguridad de las actividades deportivas, culturales y religiosas. También vigilarán la venta ambulante no autorizada, así como posibles delitos contra la propiedad intelectual. Prestarán especial atención al desarrollo de las celebraciones litúrgicas en el Monasterio de la Oliva y en las localidades de Artajona y Ujué, donde estos oficios cuentan con gran tradición. Por último, supervisarán las zonas de camping de Mendigorría y Olite.

Finalmente, las comisarías de Pamplona y Tudela desarrollarán labores similares al resto de centros territoriales, si bien se verán apoyados por personal del Grupo de Guías Caninos, de las brigadas de Protección Medioambiental y Juegos y Espectáculos, y las divisiones de Intervención y Protección de Autoridades. Además, el personal adscrito a estas unidades se desplazará para apoyar las necesidades del resto de comisarías territoriales.